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ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA DE ASAMBLEA UNIVERSITARIA

En la ciudad de Abancay a los dos días del mes de octubre de dos m¡l diecinueve,
siendo a horas nueve de la mañana, estando reunidos los m¡embros de la Asamblea Uni-
versitaria, en mérito al Of¡cio Múltiple No 014-201g-UTEA-SG, del 25 de sel¡embre de 2019,
estando reun¡dos en el Centro de Convenc¡ones 'José María Arguedas'los m¡embros de la
Asamblea Universitaria, bajo la Pres¡dencia del Rector, Dr. Ramiro lsmael Trujillo Román,
de d¡cha Univers¡dad, y actuando como Secretario General el Abog. Manuel Jaime Caba-
llero García, con la final¡dad de llevar a cabo la sesión extraord¡naria de Asamblea Un¡ver-
sitaria.

I. CONTROL DE ASISTENCIA

El Secretar¡o pasó lista a los asambleístas, haciendo la primera llamada a las 09:00
a.m., constatándose la asistencia de seis (06) asambleístas, concediéndose 15 minutos de
tolerancia para efectuar la segunda llamada de lista, cumplido el tiempo se verificó que
asistieron d¡ec¡ocho (18) de los veintitrés (22) miembros háb¡les, como son:

1) Dr. Ramiro lsmael Truj¡llo Román, Rector de la Universidad Tecnológica de los
Andes.
Dr. Juan Witfredo Soto Necochea, Vicerrector Académico
Dra. Cecil¡a Clotilde Huamán Nahula, Vicenectora de lnvestigación.
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Dr. Tor¡b¡o Tapia Molina, Decano de la Facultad de lngeniería.
Mag. Silv¡a V¡ctoria Maquera Marón, Directora de la Escuela de Posgrado
Mag. Luis Abraham Achahuanco Segovia.
Mag. Daniel Am¡lcar Pinto Pagaza.
Mag. Bonifacio Robles Aguire.
Mag. Luis Beltrán Barra Pacheco

l0) CD. Carlos Joaquín Farfán Contreras.
1l) Mag. Maryluz Elguera H¡lares.
l2) Mag. Maricela Ochoa Guillén.
3) Est. Mayoric Jhulieth Rojas Espinoza.

14) Est. Neil Abel Cuba Aedo.
15) Est. Sheila Katheryn Paucar Ancco.
16) Est. Alex Guido Peralta Salas.
1 7) Est. Kayrel Magaly Ataucuri Fél¡x.
18) Trab. Adm. Jesús Eloy Martínez Rojas

II. LECTURA DE ACTA ANTERIOR.
El Secretario General dio leclura las actas de sesión extraordinaria de Asamblea

Un¡versitaria, se dispensó de la lectura del acta anterior de fecha 18 de setiembre de 201 9,

su aprobac¡ón por unanim¡dad, pasando a suscribir los asistentes enprocedié
señal de idad.
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III. CUESTION PREVIA

Estudiante Alex Guido Peralta Salas, observa a la Resolución de Consejo Univers¡tario
No 1672-201g-UTEA-CU, del 13 de setiembre de 2019, respecto a la afeclación del fondo
intangible de reinversión para la edificación de infraestructura de la filial Cusco, para el
f¡nanc¡amiento del Plan de Adecuación.

El Dr. Torib¡o Tapia, observó a las contrataciones que puede afectar el licenciamiento;
asimismo, manifestó su preocupación con respecto a la Decanatura de la Facultad de Cien-
c¡as de la Salud.

Con respecto a la obseNación del estud¡ante, el asambleísta, Luis Bana, manifestó
que es licito destinar los fondos de reinversión para la mencionada ¡nfraestructura, con la
f¡nal¡dad de financiar el licenc¡amiento. Con respecto a los contratos de consultorías reco-
mendó efecluar las conecc¡ones para evitar los problemas legales, que puede afectar el
l¡cenciam¡ento.

La asambleísta, S¡lvia Maquera, recomendó desanollar los puntos de agenda; y to-
mando en cuenta los informes de la Administrac¡ón y de la consultora, se acordó en Consejo
Universitario destlnar el dinero de reinversión de la filial Cusco,

La asambleísta, Maricela Ochoa, manifestó deslindar responsabilidades futuros proble-
mas, en el caso de la decanatura de la Facultad de Ciencias de la Salud, que al respecto,
la Dra. G¡lda Loayza Rojas, quien ha presentado el recurso de reconsideración respecto a
la Resolución de Consejo Univers¡tario No 1683-201$UTEA-CU, de fecha 23 de setiembre
de 2019, que declara nula en parte, la Resolución de Consejo Univers¡tario N" 1066-2019-
UTEA-CU, de fecha 19 de julio de 20'19, que ratifica la Resolución de Comité Electoral
Univers¡tario No 08-2019-CEU-UTEA, del 19 de julio de 2019; preocupación en el cual se
sumó el asambleísta Daniel Amílcar Pinto Pagaza.

El asambleísta, Daniel Pinto Pagaza, observó a las contrataciones del Abog. Lu¡s Ara-
gón Carreño, como Defensor Universitario, y de G¡na Ba¡lón Zegana, como Presidenta de

Comisión de ¡mplementación del Plan de Adecuación. Al respecto, el Mag. Luis
Achahuanco, observó respecto al plazo de contrato, que debe ser sólo hasta fines de octu-
bre de 2019, más no hasta mazo de 2020.

IV. LECTURA DE AGENDA:
1) Des¡st¡miento de programas de estud¡o de pre-grado y declarar sólo para efectos

El Secretario General dio lectura la agenda de la sesión extraordinaria convocada para
la fecha:

1) Desistimiento do programas de estud¡o de pre-grado y declarar sólo para
efectos de grados y títulos.
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amplio debate, los asambleístas arribaron al s¡guiente acuerdo:

138

v
)

$

V
de grados y títulos. ¿*\

2) Propuesta de cierre de locales de la UTEA que ya no func¡onan pero que fueron
creadas. '"-"" t

3) Elección de Defensor Universitario.
4) Elección de Tribunal de Honor.

V. ORDEN DEL DIA:
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ACUERDO.- Apro bar por unanimidad el desistimiento de programas de estudio de
pregrado y declarar sólo para efectos de gndos y tltulos, conforme se menciona a
continuación:
1) Lengua L¡tentura y Comun¡cación Social.
2) Matemát¡ca, FÍsica e lnformáüca.
3) B¡ología, Química y Educac¡ón para la galud.
4) H¡stor¡a, Geografia y Admin¡stración Educativa.
5) F¡losofía, Psicología y OBE.
6) Flsica-Matemática.
7) F¡losofÍa, Psicología y C¡enc¡as Soc,a/es.
8) Matemát¡ca.
9) Comunhac¡ón lntegnl
1 O) Espec¡ al¡d ad I nformát¡cal n glés.
11) Segunda Especialidad en Educación para el Traba¡o y Gestión Empresarial.
12) Esrycialidad de Ciencia, TecnologÍa y Amb¡ente.
13) Espec¡al¡dad Ps¡cologla y Filosofía.
14) Programa de Complementac¡ón Profesional.
15) Espec¡alidad: Primaña y Administnción Educativa.
1 6) Espec¡al¡dad Administnción Educativa.
17) Segunda Especialidad en Educac¡ón para el Tnbajo, menc¡ón lndustria del

Vesúdo.
18) Segunda Especial¡dad Quechua.

2) Propuesta de c¡erre de locales de la UTEA que ya no func¡onan pero que fue-
ron creadas.
El asambleísta, Luis Achahuanco, manifestó que muy aparte de los locales y sub-

sudes sol¡c¡tados para su ciene, existieron en otros lugares, como en Tacna y otras c¡uda-
des del país.

Al respecto, el Dr. Torib¡o Tapia, recomendó cerrar a todos los locales y subsedes,
recintos.

lgualmente, el asambleísta Daniel Pinto Pagaza, manifestó que funcionaron en
otros lugares, como en Lima y V¡lla El Salvador.

El asambleísta, Luis Barra, recomendó declarar cenados todos los locales, sub-
sedes, y otros, que exist¡eron o que hayan existido, con la f¡nalidad lograr el l¡cenc¡am¡ento,
para evitar que en el futuro resulten subsedes, fil¡ales o locales

El asambleísta Lu¡s Achahuanco, recomendó realizar una indagación minuc¡osa de
recintos, locales, etc., en los archivos: en documentos contables.

Luego de un amplio debate, los asambleistas arribaron al sigu¡ente acuerdo:

ACUEROO.- Apro bar, por mayoría, el cieffe de locales, rec¡ntos, suósedes y otro§
que fueron creadas y func¡onaron en dlversas c¡udades del pais, que a la fecha ya no fun-
c¡onan; reconociéndose sóro dos l¡liales: en la c¡udad de Cusco, de la Provincia y Depafta-
mento Cusco y en la ciudad de Andahuaylas, de la Prcvincia de Andahuaylas, Depafta-
mento de Apurf maq conforme se ¡nd¡ca a cont¡nuación:

4 Oficina de Enlace de Coracora - Provinc¡a de Parinacochas - Departamento de
Ayacucho.

ó, Sub-Sede de la UniveÉidad Tecnología de los Andes en la ciudad de Chal-
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h a - P¡ov¡nc¡a de Aymaraes - Departamento de Apurímac
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c.) Suó-sede en ta locatidad de t|ripa - Provincia Ch¡ncheros - Departamento de
Apuñmac.

d) Y otros que a la fecha no func¡onan.

3) Elección de Defensor Univers¡tar¡o.

Al respecto, el Presidente sometió a debate, solicitando a los asambleÍstas formulen
las propuestas para la sede Abancay y f¡liales Cusco y Andahuaylas.

El asambleísta, Eloy Martinez Rojas, recomendó eleg¡r a los defensores universitar¡os
de la sede Abancay y filiales Cusco y Andahuaylas, con lo cual concordó la profesora Ma-
r¡cela Ochoa Guillén.

El Dr. Toribio Tapia Molina, recomendó eleg¡r a un profes¡onal con el perfil profesional
acorde a la Defensoría Univers¡taria.

La asambleísta, Silv¡a Maquera, recomendó la presentación de la tema, para la elec-
ción del Defensor Univers¡tar¡o.

AI respecto, el administrativo, Eloy Martínez, dijo que es competencia de la Asamblea
Universitaria, presentar la terna, de acuerdo el art. 120 del Estatuto.

Elasambleísta, CD. Carlos Joaquín Farfán Contreras, rec,omendó que los asambleístas
presenten la terna.

Por su parte, el Mag. Bonifacio Robles, man¡festó que el cargo de defensor universilario
no conesponde a un docente, s¡no a un profesional contratado, según el perfil y terna. Para
ello, requiere la reglamentac¡ón de acuerdo al a,].. 121 del Estatuto, a f¡n de que en la pró-
x¡ma sesión se elija, en observación del an. 122 del Estatuto.

El Dr. Toribio Tapia, respecto a la contratacón delAbog. Lu¡s Aragón Carreño, observó,
que no debe ser contratado.

Por su parte, la profesora Maryluz Elguera, man¡festó que ex¡sten artículos que no con-
cuerdan con los acuerdos arribados, que en su oportunidad deben ser coneg¡dos por la
Asamblea Universitaria.

El asambleísta, Amílcar P¡nto, solicitó la anulac¡ón de la Resolución de Consejo Uni-
versitario No 1692-20f g-UTEA-CU., de fecha 24 de setiembre de 2019, que autor¡za la con-
tratación del abogado Luis Ángel Aragón Carreño. Al respecto, también concordó el asam-

sta
sitaflo

La profesora, Maricela Ochoa, recomendó contemplar en la próxima agenda de Asam-
blea Un¡versitaria, sobre el Órgano de Control lnterno, y otros art¡culos que colisionan o no
están alineados con la Ley Universitaria No 30220; por lo que opinó por la conformación de
una Comisión ¡ntegrada por los asambleístas a fin de que fiscalice la implementación del
Plan de Adecuación; y que la Consultora demuestre los resultados de su trabajo.

A su turno, el administrat¡vo, Eloy Mar¡nez Rojas, man¡festó que los asesores brinden
sus aportes para contar un Estatuto acorde con la Ley Universitaria No 30220, que para los
cargos administrativos deben ser ocupados por personal no docente; por lo que solicitó se
elija a los m¡embros de Tribunal de Honor, para ello se cuenta con la lista de docentes
ord¡narios, del cual elegir a los ¡ntegrantes de dicho órgano.

Porsu parte, la Mag. Silvia Maquera, solicitó que para la próxima sesión se cuente con
los reglamentos del Defensor Universitario y del Tribunal de Honor.

Al respecto, el Mag. Amílcar Pinto, observó que el Estatuto no está acorde con la Ley
Univers¡taria, donde si precisa los requ¡sitos para Defensor Universitario; y se convoque a
asamblea universitaria, donde se contemple Ia revisión y adecuación del Estatuto, y por otro
lado, solic¡tó rar la nul¡dad de la Resolución de Consejo Universilario N'1692-2019-
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UTEA-CU., de fecha 24 de set¡embre de 2019, que aprueba y autoriza la contratación del
Mag. Luis Ángel Aragón Caneño, a f¡n de que cumpla las func¡ones de Defensor Un¡versi-
tario de la filial Cusco, de la Universidad Tecnológ¡ca de los Andes.

El asambleísta, Joaquin Farfán, manifestó que a la fecha ya no se puede vofuer revisar
el Estatuto, pero fue con el calor y la prisa del debate, debido a la urgenc¡a de la ¡mplemen-
tac¡ón del Plan de Adecuac¡ón.

Con respecto al Estatuto, el profesor Bonifac¡o Robles, recomendó a la Secretaría Ge-
neral, corregir los errores u omisiones, con fe de enatas, en concordancia con la Ley Uni-
vers¡taria No 30220, ya que muchos artículos del Estatuto colisionan con muchas normas
de dicha Ley. Opinión con la cual no concordó la profesora Maryluz Elguera.

El estudiante Alex Guido Peralta Salas, puso en conoc¡miento que no se está aten-
diendo la implementac¡ón del Plan de Adecuación, asimismo, no se cuenta a la fecha con
docentes contratados para la Escuela Profesional de Derecho de la f¡l¡al Cusco; que hay
recorte de aforos de las aulas que a la fecha está obstaculizando la matrícula de estudian-
tes. De ¡gual Manera, dio cuenta la estudiante Mayor¡c Rojas Espinoza, que a la fecha no
se cuenta con docentes para la Escuela Profes¡onal de Educación; en cuando a la ¡mple-
mentac¡ón del Plan de Adecuación, con relac¡ón a la f¡l¡al Andahuaylas, no s€ v¡ene aten-
diendo conforme lo plan¡ficado; y con relación a los decanos, a sab¡endas que tenían impe-
dimento o ¡ncompatibilidad postularon a dichos cargos.

4) Elección de Tr¡bunal de Honor.

Siendo a horas 13:20 de la tarde de la fecha ut supra, el Presidente levantó la sesi
ndo a suscribir el acta en señal de conformidad, todos los asistentes, dando fe el Se-

cretario General que al final del m¡smo suscribe

OBSERVACIONES:

Mag. Am¡lcar Pinto Pagaza, que no se ha tomado en cuenta, en cuestiones prev¡as, la
Mag. Maricela Ochoa, salvó su responsabil¡dad con respecto a la Decanatura de la Facultad
de Cienc¡as de la Salud, se allanó y concordó. Con respecto al ciene de locales, la aproba-
ción por mayoría, como en su c¿rso él no voto a favor. Con relación al Defensor Un¡versitario,
el acuerdo fue: anular la Resolución de Consejo Univers¡tar¡o No ,l692-201g-UTEA-CU., de
fecha 24 de setiembre de 2019, que aprueba y autoriza la contratac¡ón del Mag. Luis Ángel
Aragón Carreño. El segundo acuerdo fue convocar a una asamblea universitaria: para elegir
al tribunal de honor y al defensor univers¡tario.

Mag. Luis Bana Pachec¡, se allanó a lo expresado por el asambleísta, que antecede;
no se contempló quienes votaron a favor y en contra, sol¡citó se precise en todas las actas;
en ese acto solicitó permiso a la Asamblea Univers¡taria, antes de tomar las decis¡ones
úttimas.

Mag. Maryluz Elguera, el acta debe expresar el tenor de las part¡cipaciones, con res-
pecto a la Decanatura de la Facultad de C¡encias de la Salud, manifestó deslindando su
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Como resultado del amplio debate, surg¡eron dos propuestas: a) se elüa hoy a los
miembros del Tribunal de Honor, y b) que se elija la proxima sesión. Se somet¡ó a votac¡ón.
Por haber alcanzado la mayoría de votos la segunda propuesta, no se adoptó ningún
acuerdo, dándose por concluida la sesión para el debate conespond¡ente en la próxima,
conforme las propuestas de los asambleístas.
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Mag. Maricela Ochoa, con respecto al des¡stim¡ento, debe contemplar los desist¡m¡en-
los, remit¡rse al documento que ha motivado el acuerdo. En este acto se registra los docu-
mentos: Oficio No 1 78-201 g-DCAU-UTEA, del 30 de julio de 2019, del Dr. Francisco Med¡na
Raya, Direclor de Calidad y Acreditación Universitaria, que solicitó el desist¡miento de pro-
gramas de estud¡os de pregrado y declarar sólo para efectos de grados y títulos; y propone
el ciene de locales de la UTEA que ya no funcionan pero que fueron creadas con las reso-
luciones correspond¡entes: Resolución de Consejo Universitario N" 068S2007-CU-UTEA-
Ab., del 02 de octubre de 2007, Resolución de Consejo Universitario No 2008-2008-CU-
UTEA-Ab., del 17 de diciembre de 20'19, y Resolución Rectoral No 009999r-UTEA-Ab., de
fecha 09 de febrero de ,l999.
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